



Pièces	10 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	N-40815
Prix	4 400 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Maison de prestige avec vue panoramique sur la baie des Anges. Située dans le prestigieux parc du Vinaigrier à Nice, cette propriété offre un cadre de vie exceptionnel. Nichée au sommet d'un domaine sécurisé, elle bénéficie d'un panorama merveilleux, offrant une vue imprenable sur la baie des Anges, la ville de Nice, les collines et la mer. Les couchers de soleil y sont tout simplement magiques. La propriété s'étend sur un vaste terrain, comprenant une piscine avec pool house, une terrasse et un jardin soigneusement aménagé. Le calme absolu règne dans cet environnement privilégié. La maison ...

Prestigious house with panoramic view of the Baie des Anges. Located in the prestigious Parc du Vinaigrier in Nice, this prestigious house offers an exceptional living environment. Nestled at the top of a secure domain, it benefits from a marvelous panorama, offering a breathtaking view of the Baie des Anges, the city of Nice, the hills and the sea. The sunsets there are simply magical. The property extends over a vast plot of land, including a swimming pool with pool house, a terrace and a carefully landscaped garden. Absolute calm reigns in this privileged environment. The house extends over ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

